

INSTRUCCIONES PARA LA SOLICITUD DE PLAZAS EN LAS ENSEÑANZAS PROFESIONALES DE MÚSICA

Con fecha 19 de mayo de 2009 se ha publicado en el Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de Canarias nº 094, Orden de 5 de mayo de 2009, por la que se regula el acceso y la admisión a las enseñanzas profesionales de música en los Conservatorios Profesionales de Música o Centros autorizados de Música de la Comunidad Autónoma de Canarias.

La admisión en un Conservatorio de Música se realizará mediante la superación de la correspondiente prueba de acceso, cuyo diseño se determina en la presente Orden.

Canarias a 19 de mayo de 2009

